

Freuten sich über den Erfolg und die interessierten Gäste: v. li. Dr. Neslisah Yilmaz-Terzioglu (stellv. Vorsitzende TIAD), Aydm Yüksel (Vorstandsvorsitzender TIAD), Ulrike Trapp, Generalkonsul Yavuz Kül, Stadträtin und Landtagskandidatin Barbara Regitz und Rechtsanwalt Emre Hizli.



Uwe Lippenberger (Leiter Berufliches Fortbildungszentrum der Bayerischen Wirtschaft) mit Frauenärztin Dr. Neslisah Yilmaz-Terzioglu (li., 2. Vorsitzende Unternehmerverein TIAD) und Ulrike Trapp (Trapp Networks).



Hielt einen Vortrag mit Lichtbildern mit Erfahrungsbeispielen bei Verhandlungen im Ausland: Ulrike Trapp von Trapp Networks.



Gäste des Wirtschaftsevents: v. li. IHK-Vizepräsident Harald Leupold, Rechtsanwalt Emre Hizli und Jacek Sobczyk, Direktor Sparkasse Nürnberg.



Unter den Gästen: v. li. Andrea Himmelstoß (Texthaus), Eva Heinold und Ute Scholz.

Türkei und Deutschland – Wirtschaft verbindet –

Rund 80 Gäste erlebten einen ganz besonderen Abend. Wirtschaft, Wissenschaft und Kultur trafen sich in den Räumen des „TIAD Deutsch Türkisch Unternehmerverein“ zum Austausch und zu Gesprächen. Auch der türkische Generalkonsul **Yavuz Kül** war gekommen und sagte in seiner Begrüßung: *„Ich denke, dass solche Veranstaltungen die Beziehungen zwischen unseren beiden Ländern festigen können.“*

Frauenärztin **Dr. Neslisah Yilmaz-Terzioglu**, 2. Vorsitzende des TIAD Unternehmervereins, stellte dann **Ulrike Trapp** von Trapp-Networks als Ehrengast und Hauptreferentin vor. Seit vielen Jahren ist sie bekannt für ihr gutes Netzwerk, begleitet Unternehmen in neue Märkte auf der ganzen Welt, um neue Wertschöpfung zu generieren und entwickelt maßgeschneiderte Lösungen. Ihre Firma hat Infrastrukturen vor Ort an wichtigen Handelsplätzen in Nordamerika, Osteuropa, im Nahen Osten, in Asien und Latein-Amerika.

In ihrem Vortrag sprach sie von der „erstaunlichen Wirtschaftskraft beider Länder“, bei Familienunternehmen laufe ohne Frau gar nichts, pries die hohe Kunst der Verhandlung und endete humorvoll mit: „Und essen verbindet immer!“ Auf die Gäste wartete ein leckeres fränkisch-türkisches Büfett.